El recuerdo a doña Eleuteria Umpiérrez, centra el IX Encuentro de Improvisadores en defensa de las casas del casco viejo de Corralejo

Vie, 18/07/2014 - 15:00

El fallecimiento anoche de doña Eleuteria Umpiérrez Morera, que a los 93 años acababa de ganar el pleito por la propiedad de su vivienda en el casco viejo de Corralejo después de una década de lucha, marcó esta mañana la presentación del IX Encuentro Internacional de Improvisadores por las casas del Casco Viejo de Corralejo, que organiza el comité de afectados, contando con la colaboración del Ayuntamiento de La Oliva, el Gobierno de Canarias y el Cabildo de Fuerteventura.

En representación del colectivo de vecinos intervinieron Miguel Socorro y Gregorio Benítez, quienes también recordaron que hace apenas cinco días que se cumplieron los 11 años del comienzo de esta lucha en los tribunales "para parar los pies



a gentes sin estómago", que querían quedarse con más de un centenar de propiedades de vecinos del casco viejo.

Miguel Socorro explicó que la mejor muestra del avance en esta lucha, "es que hasta el cuerpo jurídico que defendían a esta gente que se quería quedar con muestras propiedades ha ido abandonando, y de los cuatro abogados iniciales sólo queda uno. Y que incluso ni se presentan a los tribunales y se declaran en rebeldía. Pero aún así vamos a seguir con esta lucha hasta el final", señaló.

El balance de esta lucha es que a lo largo de estos 11 años se han obtenido 107 denuncias sobre las casas del pueblo de Corralejo. De ellas 30 favorables en los Juzgados de Puerto del Rosario, 39 en la Audiencia Provincial y 38 en el Tribunal Supremo.

El acto de presentación contó con la participación de representantes del Ayuntamiento de La Oliva, Cabildo de Fuerteventura y Gobierno de Canarias, junto a un amplio grupo de vecinos del pueblo e improvisadores y músicos que actuarán mañana sábado en las dos sesiones del IX Encuentro de Improvisadores (a las 12.00 en el Muelle Chico y a las 20.30 en la plaza Patricio Calero).

El Encuentro de Improvisadores contará en esta edición con la participación de improvisadores y músicos de Argentina (Marta Suint), Uruguay (José Curbelo) y Canarias (Domingo Umpiérrez 'El Cuco', José María Dávila, Domingo 'El Colorao', Expédito Suárez, Marcos Hormiga, Pedro Afonso, Yeray Rodríquez, David Pablos, José María Vega y Althay Páez.

El Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo es un colectivo ciudadano que viene trabajando desde hace más de una década con el objetivo de defender el derecho de los legítimos propietarios de un centenar de las viviendas del casco histórico de Corralejo (La Oliva), ante las acciones de empresas y particulares interesados con especular y obtener beneficios económicos con estas propiedades falseando y forzando la legalidad vigente.

Han conseguido llevar cada caso a los tribunales de forma individualizada. Hasta el momento la Justicia les está dando la razón, porque ha visto en todos los procedimientos celebrados que las casas que están enclavadas en el casco histórico de Corralejo son de los propios vecinos, que a pesar de no tenerlas registradas, son viviendas que heredaron de sus antepasados y que dieron lugar al nacimiento del pueblo de Corralejo.